

Wenn der Zahn anfängt sich zu verknöchern, so geschiehet es zuerst am oberen Theile der Substanz, doch unter jenem schleimichten Wesen; und zwar erscheinen zuerst bey den Schneidezähnen gewöhnlich drey kleine Knochen-Puncte neben einander, bey den Spitz-Zähnen einer, bey den kleinen oder zweispitzigten Backenzähnen (*bicuspidati*) zwey, und bey den zwey grossen Milch-Backen-Zähnen und den drey bleibenden Backen-Zähnen so viele Knochen-Punkte, als ihre Kronen einzelne Spitzen haben, und immer sieht man die äussere zuerst. Ist nur ein Knochen-Punkt da, so nimmt er nach allen Seiten abhängig zu, das ist, von der Krone gegen die Wurzel; wenn aber mehrere Knochen-Punkte zugleich entstehen, so vereinigen sie sich mit einander, und wachsen dann, nachdem die richtige Gestalt der Oberfläche der Krone des Zahns gebildet worden, an den Seiten des Körpers etwas herab.

Sie